

## El Ayuntamiento atendió el pasado año más de 750 incidencias a través de la app Gecor en Miramar Norte

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con el edil José Luis Ponce a través del correo electrónico [miramarnorte@fuengirola.org](mailto:miramarnorte@fuengirola.org)

El Ayuntamiento atendió el pasado año más de 750 incidencias a través de la app Gecor en el barrio de Miramar Norte. Así lo dio a conocer ayer el concejal responsable de esta zona de la ciudad, José Luis Ponce, quien animó a los vecinos a hacerle llegar sus sugerencias y propuestas a través del correo electrónico [miramarnorte@fuengirola.org](mailto:miramarnorte@fuengirola.org).

PÁGINA 5



Los ediles José Luis Ponce e Isabel Moreno en el barrio de Miramar Norte.

## ES UN PILAR FUNDAMENTAL DE LA ECONOMÍA LOCAL EL EMPLEO TURÍSTICO EN LA COSTA DEL SOL ALCANZA EL 18% DE LA OCUPACIÓN TOTAL EN LA PROVINCIA

El peso del empleo turístico en el total de empleados de la provincia de Málaga "es muy importante", tal y como lo reflejan los datos del último boletín de la EPA. Así, en el cuarto trimestre del año 2023, Turismo Costa del Sol registró un total de 126.853 personas ocupadas en el sector turístico, lo que representa un incremento del 3,6% con respecto al mismo periodo en la provincia el año anterior y el 18% de la ocupación total de la provincia.

Según las estadísticas recopiladas del cuarto trimestre, el 77,7% de las personas empleadas en el sec-



tor turístico desempeña sus labores en el ámbito de la hostelería, consolidando así su posición como uno de los pilares fundamentales de la economía local.

Además, los datos indican que el 80,7% de los empleados en turismo son de nacionalidad española.

PÁGINA 3

## NUEVA CONVOCATORIA DE PLANES DE EMPLEO DIRIGIDOS A LOS DESEMPLEADOS DE LA LOCALIDAD

El concejal de Formación y Creación de Empleo, Isaac Vargas, anunció que el Ayuntamiento de Fuengirola está ultimando la convocatoria de cuatro planes de empleo dirigidos a los desempleados fuengiroleños.

Dos de estos planes estarán dirigidos a menores de 30 años (Marketing y Desarrollo de Productos Multimedia) y los otros dos, a mayores de 45 años

(Administración y Administración y Gestión). Para acceder a estos cursos hay que estar inscrito previamente como demandante de empleo y solicitante de programas de formación.

"Los programas de formación y empleo tienen carácter temporal y están dirigidos a mejorar las posibilidades de inserción laboral. Las personas que participen en ellos, lo harán

en calidad de alumnos trabajadores, con sus correspondientes contratos de formación en alternancia, con una duración de 12 meses", ha explicado Vargas, señalando que "el Ayuntamiento de Fuengirola ha sido beneficiario de cuatro subvenciones de la Junta de Andalucía para el desarrollo de cuatro programas".

PÁGINA 4

## COMERCIO IMPULSA UNA JORNADA DE FORMACIÓN EN REDES SOCIALES

Última

**CHURROS CON CHOCOLATE**

**TAMBIEN EN LA MERIENDA VEN A DISFRUTAR DE LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE**

DE 17:00 A 19:00 HORAS

Avda. de la Constitución, 61  
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667  
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de

**El Club**



*¿Vienes?*

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

# Félix Bolaños no duda de que habrá ley de amnistía y que cubrirá a “todos” los afectados

El ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, aseguró ayer que no duda en que habrá ley de amnistía y que cubre a “todos” los que participaron en el proceso independentista.

“No tengo ninguna duda de que habrá un acuerdo y de que habrá ley de amnistía. Y no tengo ninguna duda porque compartimos el objetivo. El objetivo es que seamos capaces de aprobar una ley que cubra a todas las personas que estuvieron involucradas en el proceso independentista”, explicó en una entrevista

en Raci recogida por Europa Press.

Tras concretar que hay conversaciones abiertas, no quiso revelar nada al respecto, tampoco si ha habido avances respecto al texto acordado inicialmente y al que se opuso Junts en la votación en el Congreso.

Para Bolaños, lo importante es poder abrir una nueva etapa en Cataluña en la que no haya personas involucradas en el proceso independentista que tengan procedimientos penales abiertos: “Y esto tiene que hacerse desde una determinada manera para que sea una

ley absolutamente impecable, porque será una ley muy atacada desde la derecha”.

Sobre las informaciones que apuntan a que el PSOE se ha comprometido con Junts a que la Fiscalía blindará que Tsunami Democràtic y la trama rusa del ‘procés’ entren en la amnistía, el ministro ha defendido la “independencia” de la Fiscalía y que no recibe criterios ni direcciones políticas.

“En ocasiones son criterios que van en un sentido y en otro. Dejemos trabajar a los profesionales”, reclamó Bolaños, que ha reiterado que durante el

proceso independentista no hubo terrorismo.

## Terrorismo

Al preguntársele si garantiza que con la ley de amnistía no se les podrá juzgar por terrorismo, ha manifestado que son los tribunales los que deberán aplicar la ley: “Pero en España conocemos muy bien lo que ha sido el terrorismo, y el proceso independentista pudo ser muchas cosas, pero no hubo terrorismo”.

Así, rechazó pronunciarse sobre procedimientos judiciales y expresó su respeto por el sistema judicial.

**SÁNCHEZ PIDE MEDIDAS CONTRA ISRAEL** | El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el primer ministro de Irlanda, Leo Varadkar, han enviado una carta a la presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, en la que piden revisar el Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea e Israel para que se investigue si se están cumpliendo los puntos esenciales del acuerdo en materia de derechos humanos.



Además, España e Irlanda reclaman que si la Comisión detecta que se han producido violaciones del acuerdo en esta línea, proponga que el Consejo de la UE tome “las medidas adecuadas” en caso de que considere que Israel está incumpliendo sus obligaciones acordadas, según ha informado Moncloa. Sánchez ha tomado esta decisión “ante la situación insostenible en Gaza y con el riesgo de una catástrofe humanitaria aún mayor por la ampliación de la operación militar israelí sobre Rafah”.

**ROBO EN LA VIVIENDA DE MARÍA DEL MONTE** | El auto del Juzgado de Instrucción número 16 de Sevilla que decreta el ingreso en prisión provisional, comunicada y sin fianza de seis de los ocho detenidos al ser desmantelada una organización criminal dedicada a robos con violencia e intimidación en interior de domicilios, entre ellos Antonio Tejado, sobrino de la famosa artista María del Monte, destaca la “violencia extrema” a la que fueron sometidas la cantante, su esposa y las demás personas víctimas del asalto perpetrado a la vivienda de la misma en agosto de 2023. “Los investigados maniataron y tuvieron retenidos a moradores (de la casa), golpeándoles, maltratándoles y amenazándolos de muerte”, señala el juez instructor.

**LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO** | El Consejo de Gobierno andaluz emitirá sendas solicitudes al Ministerio del Interior para que se cree una unidad especial de lucha contra el narcotráfico para la provincia de Cádiz y que ésta sea declarada zona de especial singularidad. En declaraciones a los periodistas en Sevilla, el consejero andaluz de la Presidencia, Interior y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, explicó que, tras el trágico suceso de Barbate, con dos guardias civiles asesinados, desde Andalucía, mediante acuerdo del Consejo de Gobierno, se instará al Ministerio de Interior a la “creación de una verdadera” unidad especial de lucha contra el narcotráfico, con medidas extraordinarias, porque la que se creó en 2018 y acabó desapareciendo “no lo era”. Añadió que el Consejo de Gobierno andaluz también elevará una solicitud al Ministerio de Interior para que la provincia de Cádiz en su totalidad sea declarada zona de especial singularidad, y que los miembros de las fuerzas y cuerpos de seguridad del estado tengan “condiciones de estabilidad, de permanencia y de seguridad”.

**PRECIOS** | Tres de cada cuatro familias españolas se han visto obligadas a reducir su gasto en productos y servicios de diversa índole para poder hacer frente a la subida de los precios de los alimentos, según los datos de la encuesta realizada por Facua-Consumidores en Acción.

En concreto, el encarecimiento de los alimentos ha provocado que el 65,3% de los encuestados haya reducido su gasto en bares y restaurantes, el 58,7% en viajes, 47,1% en ropa y calzado, el 45,3% en productos culturales, el 18,9% en suministros de luz, agua y gas, el 12,6% en transportes y el 11,8% en telecomunicaciones (telefonía e internet). Sólo un 25,1% señala no haber tenido que privarse de ningún otro producto o servicio.

Respecto a los hábitos de consumo de distintos alimentos por parte de los consumidores, el porcentaje de familias que consume ternera una o más veces en semana ha bajado 15 puntos con respecto hasta hace dos años, pasando del 32,9% al 17,6% actual.

## El PP denuncia “boicot” de PSOE e independentistas al informe europeo sobre discriminación del castellano en los colegios

El Partido Popular ha criticado que el PSOE, BNG, ERC y Junts “han intentado boicotear” el informe de la misión del Parlamento Europeo en Cataluña que concluye que “existe discriminación hacia el castellano en la escuela catalana”.

Así lo manifestó ayer la vicesecretaria de Educación y Sanidad del PP, Ester Muñoz, en declaraciones difundidas a los medios, recogidas por Europa Press, después de que el informe se debatiera y aprobara este miércoles en la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo.

El informe reclama el mismo trato al castellano y al catalán, pide que se garantice la no discriminación a ningún niño, y advierte de la incitación al odio y la xenofobia, al tiempo

que denuncia que la Generalitat no está cumpliendo las sentencias del TSJC sobre esta cuestión.

Muñoz denunció que “el intento de boicot que sufrió la delegación durante su visita a España” se repitió ayer en el propio Parlamento Europeo por parte del BNG, Junts y Esquerra. “Y, novedad, del Partido Socialista, que se ha unido”, advirtió.

“Llevamos viendo desde hace tiempo que el Partido Socialista ya no se distingue de los partidos independentistas, a los que da entrada en todas las administraciones e instituciones. Se ha convertido en su llave, además de querer importar su modelo fracasado desde Cataluña a Galicia de la mano del BNG”, aseguró.

## El presidente de la Junta destaca los 400 millones destinados en materia hidráulica

El presidente de la Junta, Juanma Moreno, destacó ayer los 400 millones de euros destinados por el Gobierno andaluz para paliar los efectos de la falta de agua y articular soluciones hídricas para Málaga y ha reclamado la necesidad de contar también con “el compromiso y la complementariedad” del Gobierno de España en las actuaciones

en materia hidráulica. Así lo aseguró Moreno en la inauguración de las obras en la estación depuradora de aguas residuales (EDAR) del Peñón del Cuervo de la capital y la conexión con la del municipio malagueño de Rincón de la Victoria, donde estuvo acompañado por el alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre; el presidente de la Diputación y

regidor de Rincón, Francisco Salado, y la delegada de la Junta en Málaga, Patricia Navarro.

Moreno señaló que esta provincia “está siendo una de las más castigadas por la sequía en España” y ha subrayado que con estos recursos destinados se ha avanzado en obras “claves”, como la Autovía del Agua, las obras de abastecimiento

en alta, depuración de aguas residuales o restauración de cauces.

“Málaga es la provincia más castigada por la sequía junto a otras zonas de Cataluña”, ha aseverado el presidente andaluz, por lo que ha precisado que esta situación se ha “enfrentado desde el primer momento” por parte de la Junta “con inversiones a nivel provin-



cial que se elevan a 300 millones y a los que hay que sumar otros 100 millones con actuaciones previstas en el cuarto decreto de sequía”.

Así, agradeció “el esfuerzo que se está haciendo por parte de la Diputación, del

Ayuntamiento de Málaga y del resto de ayuntamientos y alcaldes y alcaldesas” de la provincia, pero apuntó que “necesitamos también acometer más obras y necesitamos la ayuda y el compromiso de todas las instituciones”.

## PREMIOS "M" DE MÁLAGA

## DIPUTACIÓN GALARDONA A LA FUNDACIÓN CÉSAR RAMÍREZ-BISTURÍ SOLIDARIO, PUERTO, FRESCO FILM Y RADIO MARCA

La Diputación malagueña reconocerá este año con las 'M de Málaga' la labor que realizan la Fundación César Ramírez-Bisturí Solidario, el puerto, Fresco Film y Radio Marca Málaga, distinciones que se entregarán en una ceremonia que tendrá lugar el próximo día 22 de febrero en el auditorio Edgar Neville, en el marco de los actos de celebración del Día de Andalucía. El presidente de la institución provincial, Francisco Salado, ha apuntado que "con estos galardones se reconoce la labor de personas, instituciones y entidades que contribuyen a construir una provincia mejor con su trabajo y dedicación".

"Si Málaga se ha convertido en un referente en muchos ámbitos es precisamente gracias al compromiso y a la dedicación de personas y entidades como las que reciben estos premios", ha insistido Salado en un comunicado, al tiempo que ha añadido que los distinguidos de este año son "claros exponentes del afán de superación y liderazgo que ejerce la provincia dentro de Andalucía".

En cuanto a la Fundación César Ramírez-Bisturí Solidario, desde la Diputación han indicado que el médico cirujano César Ramírez creó en 2018 la asociación Bisturí Solidario, que dos años más tarde se constituyó en fundación. Siempre ha entendido la medicina como una profesión al servicio del paciente con carácter humanista, por lo que desarrolla a través de su fundación cirugías en países africanos, don-



de hay las poblaciones que padecen afectaciones graves y no tienen a su alcance una atención primaria básica.

En cuanto al puerto de Málaga, con casi 3.000 años de antigüedad, es cuna de las más diversas civilizaciones: fenicios, cartagineses, romanos, musulmanes y cristianos; y se ha convertido en un enclave estratégico de primer nivel en el sur de Europa.

Por otra parte, Fresco Film, empresa de servicios internacionales a la producción cinematográfica, con sede en el barrio de Pedregalejo, comenzó su andadura en 1972 de la mano de Sara Nicolls, a la que siguieron Peter Welter y Angie Horne hasta la actual directiva encabezada por Silvia Aráez. El equipo, compuesto por 19 profesionales, coordina desde Málaga múltiples producciones internacionales.

Por último, Radio Marca Málaga fue fundada en el año 2000 por Antonio Jesús Merchán y María Ascensión Jiménez -su esposa-, que ya habían dado el salto al mundo empresarial creando Málaga FM en 1996.

Merchán ya poseía una intensa carrera profesional en medios de comunicación como Radio Torcal, Diario Málaga, La Gaceta de Málaga o Cadena Cope.

## Comienzan las obras de prolongación del Metro de Málaga al Hospital Civil

"Hemos iniciado la cuenta atrás para ampliar el metro de Málaga dotándolo de pleno sentido y de utilidad pública", destacó ayer el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, durante el acto de colocación de la primera piedra de las obras del tramo Guadalmedina-Hilera, prolongación de la línea 2 al Hospital Civil.

Así lo valoró Moreno, junto con el alcalde, Francisco de la Torre; y la consejera de Fomento, Rocío Díaz; al tiempo que explicó que los tres tramos de prolongación de la línea 2 han sido acordados con el Ayuntamiento y con los representantes de los tres distritos que atraviesa, como son el de Centro, Cruz de Humilladero y Bailén-Miraflores, siendo este último por el que discurre la mayor parte del trazado nuevo.

En concreto, esta primera fase de obra comprende un total de 637 metros entre la estación de Guadalmedina y la nueva que se construirá en Hilera. Los trabajos cuentan con un presupuesto de 45 millones de euros



y un plazo de ejecución estimado de 36 meses.

"Esperamos, deseamos, que si se puede acortar, que se acorten pero como siempre estamos sujetos a que haya yacimientos arqueológicos, algún problema técnico... esperemos y deseamos que no sea así", apostilló Moreno.

Los tres tramos de la prolongación, todos soterrados, sumarán un total de 1,8 kilómetros de vía y de otras dos estaciones, además de la ya citada Hilera. En total, se calcula que la ejecución de toda la extensión de la L2 ascenderá a más de 220 millones de euros "y con ella se completará la red

comprometida con la concesionaria tras una inversión global superior a 900 millones de euros en el metro de Málaga".

"Una cuantía que constituye, junto a la línea 1 de metro de Sevilla, la infraestructura de transporte de mayor presupuesto acometida por la Junta hasta esta fecha", destacó Moreno, que ha subrayado el "esfuerzo inversor muy elevado", que, a su juicio, "merece la pena".

Por otro lado, también subrayó que Metro de Málaga batió este pasado año su récord histórico de viajeros transportados. Además, con la prolongación en curso se estima que "alcanzará una demanda anual en torno a 21 millones de pasajeros al año", una cifra "muy importante, de los que entre 3,5 y cuatro millones de usuarios serán esta extensión de la línea 2".

Durante su intervención Moreno, además, agradeció al alcalde "la máxima cooperación y colaboración en todos y cada uno de los proyectos que ponemos en marcha conjuntamente".

## El empleo turístico en la Costa del Sol alcanza el 18% de la ocupación total de la provincia

El peso del empleo turístico en el total de empleados de la provincia de Málaga "es muy importante", tal y como lo reflejan los datos del último boletín de la EPA. Así, en el cuarto trimestre del año 2023, Turismo Costa del Sol registró un total de 126.853 personas ocupadas en el sector turístico, lo que representa un incremento del 3,6% con respecto al mismo periodo en la provincia el año anterior y el 18% de la ocupación total de la provincia.

Según las estadísticas recopiladas del cuarto trimestre, el 77,7% de las personas empleadas en el sector turístico desempeña sus labores en el ámbi-

to de la hostelería, consolidando así su posición como uno de los pilares fundamentales de la economía local. Además, los datos indican que el 80,7% de los empleados en turismo son de nacionalidad española, reflejando la participación de la población local en este importante sector.

A lo largo del año 2023, se observa un crecimiento continuo en el sector turístico, con un total de 128.039 personas ocupadas, lo que representa un incremento de 4.878 personas (4%) en comparación con el año anterior. La consejera delegada de Turismo Costa del Sol, Esperanza González, ha destacado que "esta ten-

dencia al alza demuestra el sólido desempeño y la fortaleza de la industria turística a pesar de los desafíos externos que hubo que afrontar por la crisis sanitaria".

En suma, los números referentes a los afiliados a la Seguridad Social fueron positivos en 2023 con un total de 130.091 afiliados, un 7,9% más que el año anterior: 70.704 pertenecen al sector de la restauración, 17.591 al transporte turístico, 22.993 a alojamientos, 14.140 que desarrollan actividades de ocio, 2.778 que forman parte de agencias de viajes y turoperadores y 1.915 que trabajan en el segmento 'Rent a car'.

**PROTESTAS** | Las organizaciones agrarias Asaja, COAG, UPA y Cooperativas Agroalimentarias comenzaron ayer su calendario de protestas con cortes en diversas carreteras de la provincia de Málaga en las que se contabilizaron, según los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, 155 tractores y 160 personas a pie.

Además, según precisaron desde la Subdelegación del Gobierno, en todas las carreteras afectadas por las acciones, las Fuerzas de Seguridad habilitaron los desvíos pertinentes para garantizar la movilidad de los ciudadanos y viajeros. En concreto, algunas vías que se vieron afectadas fueron la carretera A-7276, a la altura de Cuevas del Becerro, con una marcha lenta de tractores, la carretera A-92, punto kilométrico 149, Antequera, en dirección Córdoba, por una marcha de agricultores, y en la misma carretera, A-92, en Villanueva del Trabuco.

MUNCH

FRESH · TASTY · SWEET



Hamburguesas Gourmet - Ensaladas -  
- Platos Especiales - Gofres - Pancake - Creps -  
- Zumos y Batidos Naturales 100%

Av. Marife de Triana, 4

LaGourmetería

SELECCIÓN VINOS

- Ibéricos - Conservas -  
Atún Rojo - Entrecot Vaca madurada

PRODUCTOS DE ALTA CALIDAD

Av. Marife de Triana, 6

LIDOMARE  
HEALTH & FITNESS CLUB

Av. Marife de Triana, 8

PLAYAMAR  
TORREMOLINOS

# El Ayuntamiento ultima la convocatoria de cuatro planes de empleo dirigidos a los desempleados fuengiroleños

**Dos de estos programas (Marketing y Desarrollo de Productos Multimedia) estarán dirigidos a menores de 30 años y los otros dos, a mayores de 45 años (Administración y Administración y Gestión)**

El Ayuntamiento de Fuengirola está ultimando la convocatoria de cuatro planes de empleo dirigidos a los desempleados fuengiroleños. Así lo dio a conocer el concejal de Formación y Creación de Empleo, Isaac Vargas, quien explicó que dos de ellos estarán dirigidos a menores de 30 años (Marketing y Desarrollo de Productos Multimedia) y los otros dos, a mayores de 45 años (Administración y Administración y Gestión). Para acceder a estos cursos hay que estar inscrito previa-

mente como demandante de empleo y solicitante de programas de formación. “Los programas de formación y empleo tienen carácter temporal y están dirigidos a mejorar las posibilidades de inserción laboral. Las personas que participen en ellos, lo harán en calidad de alumnos trabajadores, con sus correspondientes contratos de formación en alternancia, con una duración de 12 meses”, detalló Vargas, señalando que “el Ayuntamiento de Fuengirola ha sido beneficiario de

cuatro subvenciones de la Junta de Andalucía para el desarrollo de cuatro programas”.

### Menores de 30 años

En este sentido, el edil indicó que “de estos cuatro programas, dos serán para jóvenes menores de 30 años, que podrán realizar los cursos de ‘Marketing’ y ‘Desarrollo de Productos Multimedia’. Los requisitos para participar en ellos son estar inscritos como demandantes de empleo y solicitantes de programas de empleo y formación. Al tratarse de certificados de profesionalidad de nivel 3, la titulación académica mínima requerida será Bachillerato o equivalente”.

### Mayores de 45

Los otros dos programas estarán dirigidos al colecti-



La Concejalía de Formación y Empleo tiene sus oficinas en la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches.

vo de mayores de 45 años, y se trata del curso de ‘Administración y Gestión’ y del curso de ‘Administración’. “Los requisitos para participar en ellos son estar inscritos como demandan-



## Para acceder a estos cursos hay que estar inscrito como demandante de empleo y solicitante de programas de formación

tes de empleo y solicitante de programas de empleo y formación. En el caso del programa de administración y gestión la titulación académica mínima son tener estudios primarios, al tratarse de un certifica-

do de profesionalidad de nivel 1, mientras que para el programa de ‘Administración’, la titulación académica mínima será ESO o equivalente, al ser un certificado de profesionalidad de nivel 2.

Para seleccionar al alumnado el Ayuntamiento de Fuengirola presentará las ofertas de empleo en el SAE, que realizara un sondeo de los candidatos. “Toda esta información está publicada en nuestra página web, fuengirola mas empleo. Además podréis

inscribiros en unas sesiones informativas que se están preparando desde la Concejalía de Formación y Creación de Empleo, para explicar con más exactitud todo el contenido de cada programa”, informó el edil de Formación.

“Para obtener más información o aclarar cualquier duda podéis acudir a la concejalía de Formación y Empleo en la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches, 4 planta o llamar al 952461960”, concluyó Isaac Vargas.

MESÓN C/ BULTO, 24

# LA TRALLA

LA CARIHUELA - TORREMOLINOS

RESERVAS 952 37 01 56

CHIRINGUITO LOS MANUELES 1968

**DISTINGUIDOS CLIENTES LES INFORMAMOS QUE DESDE EL DÍA 5 DE FEBRERO AL 20 DE FEBRERO ESTAREMOS CERRADOS POR REFORMAS**

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

ALGUNAS VOCES SON ETERNAS

BOB MARLEY ONE LOVE

ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL MIÉRCOLES 14/02/2024 AL JUEVES 22/02/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

PELÍCULA	CALIFIC.	HORARIOS
WONKA	APTA ESP.INF	ÚNICO PASE: 16:00 DÍAS 15 Y 20: NO HAY SESIÓN
LA SOCIEDAD DE LA NIEVE	+16	19:15 22:00 HORARIO JUEVES 22: 22:00
MADAME WEB	+12	17:00 19:30 22:10
GUARDIANES DE LA NOCHE RUMBO AL ENTRENAMIENTO DE LOS PILARES	PC	PREESTRENO 22/02/2024 18:15
BOONIE BEARS REGRESO A LA TIERRA	+7	16:00 18:00
OCHO APELLIDOS MARROQUÍ	+7	20:00 22:15
BOB MARLEY ONE LOVE	+16	16:00 18:10 20:15 22:30
CUALQUIERA MENOS TÚ	+12	16:10 18:15 20:20 22:30
EL FANTASMA DE CANTERVILLE	APTA ESP.INF	16:00 18:00
FERRARI	+12	19:45 22:15
CORRE, TIGER, CORRE	APTA ESP.INF	ÚNICO PASE: 16:00
NEFARIOUS	+16	18:15 20:20 22:20

SOLO EN CINES

# El Ayuntamiento atendió el pasado año más de 750 incidencias a través de la app Gecor en el barrio de Miramar Norte

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con el edil José Luis Ponce a través del correo electrónico [miramarnorte@fuengirola.org](mailto:miramarnorte@fuengirola.org)

El Ayuntamiento atendió el pasado año más de 750 incidencias a través de la app Gecor, según datos ofrecidos ayer por el edil responsable de esta zona de la ciudad, José Luis Ponce, quien animó a los vecinos a hacerle llegar sus sugerencias y propuestas a través del correo electrónico [miramarnorte@fuengirola.org](mailto:miramarnorte@fuengirola.org). Además todos los jueves por la tarde visita las diferentes áreas de esta

zona de la ciudad “puesto que la cercanía y el contacto directo con los vecinos es una prioridad para el equipo de Gobierno”, destacaron desde el Ayuntamiento en un comunicado. “Dentro de una ciudad afortunada, Miramar Norte es un barrio afortunado. Repleto de zonas verdes, con espacios amplios, construcciones y acerados muy nuevos... Como digo, es un barrio afortunado,

pero para que siga siéndolo hay que mantenerlo al día, arreglado y bonito y para ello contribuye mucho una herramienta que tenemos todos los ciudadanos como es la aplicación Gecor”, explicó Ponce, señalando que “para mostrar la importancia que tiene esta app en el barrio, basta decir que el año pasado tuvimos 777 incidencias de diferente índole, como puede ser

alumbrado, jardineras, acerado... que se han concentrado en zonas como el parque Natural, el parque Fluvial, la calle Virgen del Rosario, el Skate Plaza, la avenida de la Encarnación o la calle Arquitectos”.

## Efectividad de la aplicación

En este sentido, el edil destacó que, de las 777 incidencias registradas el año pasado, “se ha resuelto el 96%, lo que pone de manifiesto la efectividad de esta aplicación. Por eso animo a los ciudadanos a usarla como están haciendo, porque Fuengirola la hacemos todos, nuestro barrio también lo hacemos todos y esta es la demostración, pues de todas las incidencias que han detectado los ciudadanos, que han visto que

hay que mejorar algo, el 96% de ellas ya se han mejorado y las que no se han hecho, que solo son un 4%, es que están en curso, no es que se hayan quedado en el olvido, es porque todo tiene su procedimiento y puede que sean reparaciones más

**Además todos los jueves por la tarde visita las diferentes áreas de esta zona de la ciudad, porque la cercanía y el contacto directo con los vecinos es una prioridad para el equipo de Gobierno**

complejas que requieren de más tiempo”.

Para contactar con el concejal responsable de Miramar Norte, los vecinos pueden hacerlo a través del correo electrónico [miramarnorte@fuengirola.org](mailto:miramarnorte@fuengirola.org). Además, según señaló

Ponce, “todos los jueves por la tarde, recorro personalmente este barrio, con libreta en mano, y si algún vecino me ve y quiere trasladarme alguna petición, idea o incidencia le animo a hacerlo y estaré encantado de atenderle. Aunque estoy dispuesto, ante el aviso de cualquier ciudadano a reunirme con él, el día que acordemos, y ver cuáles son sus inquietudes, porque las opiniones de los vecinos siempre son constructivas”.

Por su parte, la concejala coordinadora de Barrios, Isabel Moreno, señaló que “en este barrio estamos obteniendo muy buenos resultados y podemos comprobar la efectividad que tiene la aplicación Gecor. Además, el contacto personal con los concejales de los distintos barrios hace que las doce zonas en que hemos dividido nuestra ciudad estén en el mejor estado y permiten que Fuengirola sea una ciudad donde el bienestar sea el principal protagonista”.



## JORNADA AGESPORT EN EL CENTRO DE ENTRENAMIENTO DE EL HIGUERÓN

El Centro de Entrenamiento Fuengirola-El Higuierón acogió ayer miércoles la I Jornada Agesport, que reúne a los principales gestores deportivos a nivel nacional para debatir sobre el presente y el futuro de la administración de los equipamientos deportivos. La alcaldesa, Ana Mula, dio la bienvenida a todos los asistentes y les agradeció que hayan elegido Fuengirola como sede de la primera edición de este evento, que convierte a la ciudad en epicentro nacional de la gestión deportiva.



Desde 1962 **BODEGA Guerola**  
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

**BODEGA Guerola** Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Vive Fuengirola Con Amor

FUENGIROLA CON AMOR FUENGIROLA CON AMOR FUENGIROLA CON AMOR FUENGIROLA CON AMOR FUENGIROLA CON AMOR FUENGIROLA CON AMOR FUENGIROLA CON AMOR

**12 al 18 febrero 2024**

PROGRAMACIÓN

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA



**RECITAL DE POESÍA ROMÁNTICA** La biblioteca municipal Francisco de Quevedo de Los Boliches fue escenario este pasado martes de la primera de las actividades incluidas de "Vive Fuengirola con Amor", Un recital de poesía romántica, desarrollado bajo el título de "La Poética del Amor" organizado por el Área de Cultura y que tuvo una excelente acogida.



## El rock andaluz de Medina Azahara regresa el 28 de julio a Marenostrium

Medina Azahara regresa el 28 de julio a Marenostrium Fuengirola para presentar su último trabajo discográfico 'El Sueño Eterno', que supone un nuevo renacer para la banda donde se reinventa a lo largo de 24 temas inéditos en un doble disco respirando su más pura esencia. Las entradas para disfrutar de la música en directo de esta banda nacional están ya a la venta en <https://marenostriumfuengirola.com>.

"En esta próxima edición de Marenostrium Fuengirola disfrutaremos nuevamente del rock andaluz más influyente de todos los tiempos y escucharemos algunas de las míticas canciones de este grupo,

como Necesito Respirar o Todo Tiene su Fin", ha explicado el edil de Cultura, Rodrigo Romero.

En el año 2022 Medina Azahara actuaron en el escenario boutique Fundación Unicaja, en el interior del castillo Sohail, con un espectáculo donde homenajeaban a Triana con sus notas musicales acompañados por la guitarra eléctrica que caracteriza al grupo.

Con un complejo estilo influenciado por el metal neoclásico, el rock o el flamenco se han consolidado históricamente como referentes del rock andaluz. 'El Sueño Eterno' está inspirado en las vivencias propias de la banda, así como de la realidad que



**Las entradas para disfrutar del último trabajo 'El Sueño Eterno' de esta banda española, se encuentran ya a la venta en <https://marenostriumfuengirola.com>**

les rodea, siempre intentado impregnar sus letras de un carácter reivindicativo y a la vez esperanzador.

"Medina Azahara continúa siendo un referente en la escena musical y este nuevo álbum promete reafirmar su posición como una de las bandas de rock andaluz más influyente de todos los tiempos", apostilló el edil.

Marenostrium Fuengirola El festival de ciclo Marenostrium Fuengirola celebra este 2024 su novena edición. Nacido como una apuesta del Ayuntamien-

to de Fuengirola hacia la proyección de la ciudad a nivel internacional atrayendo el talento musical mundial. El recinto fuengiroleño se establece como un espacio donde la cultura y la música se fusiona para ofrecer al público una experiencia inmersiva a orillas del Mar Mediterráneo, resguardado por la historia del Castillo Sohail y el Bien de Interés Cultural de la Ciudad de Suel. Cada año acuden artistas de gran tallaje y los mejores festivales Nacionales e Internacionales.

TU CIUDAD  
MÁS LIMPIA

Ayuntamiento  
de Fuengirola



**PROHIBIDO**

Depositar bolsas de basura  
en las papeleras

BAJO SANCIÓN  
301€ a 1.500€

## Nueve años de conciertos

El ciclo de conciertos Marenostrium Fuengirola celebra este 2024 su novena edición. Nacido como una apuesta del Ayuntamiento de Fuengirola hacia la proyección de la ciudad a nivel internacional atrayendo el talento musical mundial. El recinto fuengiroleño se establece como un espacio donde la cul-

tura y la música se fusiona para ofrecer al público una experiencia inmersiva a orillas del Mar Mediterráneo, resguardado por la historia del Castillo Sohail y el Bien de Interés Cultural de la Ciudad de Suel. Cada año acuden artistas de gran tallaje y los mejores festivales Nacionales e Internacionales.

Asesoría **NARBONA**  
**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**  
C/. Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN  
PASTELERIA  
**dulcypan**  
C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS



ABIERTOS DE NUEVO  
**LA TOMBOLA**  
Steak house

Playa El Saltillo - LA CARIHUELA  
RESERVAS 952 38 44 00





## Sobresaliente para los jugadores españoles en el Andalusian Open de Bádmiton

El Club Bádmiton Benalmádena cerró con éxito días pasados una nueva edición del Andalusian Spanish Open, que contó con la participación de jugadores de las categorías U17 y U15, mostrando la pasión y el talento emergente en el deporte del bádmiton. Un fin de semana de competición intensa donde los depor-

tistas exhibieron habilidades excepcionales, elevando el estándar de juego a niveles impresionantes. Con más de 340 partidos jugados en tres días, la competición contó con la participación de más de 200 jugadores de 15 nacionalidades diferentes, ofreciendo un derroche del mejor bádmiton continental.

En la categoría Sub15, los atletas españoles dominaron al lograr tres de las cinco finales, asegurando medallas de oro en dobles mixto, dobles femenino e individual femenino. Suiza se llevó los otros dos oros en dobles masculino e individual masculino. En la categoría Sub17, España volvió a destacar con dos finales de represen-

tación total, destacando en individual masculino y dobles masculino, además de obtener otro oro en dobles mixto.

Las jugadoras locales Alba Moriel y Ana Agua conquistaron dos valiosos podios en su primera participación internacional del año, mostrando un juego excepcional y llevando la competencia

al límite. En la categoría de dobles femenino Alba y Ana Agua vendieron cara su derrota en la semifinal ante las campeonas de la competición, Juna Bartsch y Marie Fein, en un emocionante encuentro que se definió por un marcador de 21-14/18-21/21-7. Ana Agua también obtuvo bronce en dobles mixto, tras enfrentarse en una emocionante batalla a los campeones, Mario Rodríguez y Noelia López, con un marcador de 21-19/21-13.

Esta competición ha sido posible gracias a la profesionalidad del equipo arbitral, compuesto por 14 árbitros, así como a los más de 50 voluntarios del Club Bádmiton Benalmádena, quienes desempeñaron un papel fundamental en el montaje, desarrollo y desmontaje del evento.

Gema Cabello, presidenta del Club Bádmiton Benalmádena, expresó su "más sincero agradecimiento a nuestros valiosos patrocinadores: la Jun-

ta de Andalucía y Área de Deporte del Ayuntamiento de Benalmádena El compromiso y constante respaldo de estas entidades al deporte malagueño, y en particular al bádmiton, han sido esenciales para el éxito continuo de nuestro club y la realización exitosa del Andalusian Benalmádena Spanish U17 & U15 Open". Cabello continuó señalando que "su apoyo inquebrantable demuestra su dedicación al desarrollo del deporte en nuestra comunidad y subraya la colaboración fructífera entre el club y estos patrocinadores".

La 5ª edición del Andalusian Benalmádena Spanish U17 & U15 Open confirma su posición como un evento referente en el circuito europeo sub17, promoviendo la excelencia y el talento en el bádmiton. El Club Bádmiton Benalmádena anticipa con entusiasmo futuras ediciones, agradeciendo a todos los involucrados por su apoyo continuo al deporte y la juventud.



# La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50    📞 622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**  
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

**Entra ahora en nuestra web  
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales  
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

**PEDIDOS**

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO)    📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)  
**BENALMÁDENA**



**CURSO GRATUITO LIMPIEZA DE SUPERFICIES Y MOBILIARIO EN EDIFICIOS Y LOCALES**

**PLAZOS DE SOLICITUD :**  
**DEL 5 DE FEBRERO DE 2024 AL 23 DE FEBRERO DE 2024**  
FECHA PREVISTA INICIO DE CURSO: 24 DE ABRIL DE 2024



**ACCIONES FORMATIVAS CONDUCTENTE A CERTIFICADO DE PROFESIONALIDAD DENTRO DEL MARCO DE FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO ( FPE) CON PRÁCTICAS PROFESIONALES EN EMPRESAS**

**REQUISITOS MÍNIMOS:**  
-Estar desempleado/a: inscrito como demandante de empleo en la oficina de Empleo SAE

**REQUISITOS PREFERENTES:**  
-Ser mayor de 45 años  
-Ser parado de larga duración  
-Ser perceptor de Renta Mínima de Inserción o Ingreso Mínimo Vital  
-Ser inmigrante  
-Tener déficit de formación ( No tener Título de ESO o equivalente)  
-Otros ( Consultar en Centro de Formación Benalforma)

**ENTREGA DE SOLICITUDES Y DOCUMENTACIÓN:**

- Registro sito en Centro de Formación Benalforma ( Paseo del Generalife 6, Arroyo de la Miel)
- Registro Telemático Único de la Junta de Andalucía

**Información y recogida de impresos**

**Horario de atención: 09:30 a 13:30H**  
INFORMACIÓN: Tel.: 952 56 20 85

**Esta iniciativa, impulsada por el Ayuntamiento, se celebrará el 22 de febrero**

## Jornada gratuita de formación en redes sociales dirigida a los comercios de la ciudad

**• Es una actividad gratuita, pero es necesario reservar plaza previamente enviando un correo electrónico con los datos personales a [comercio@fuengirola.org](mailto:comercio@fuengirola.org)**

El Ayuntamiento de Fuengirola ha impulsado una jornada gratuita de formación en redes sociales dirigida a los comercios de la ciudad. Así lo dio a conocer el concejal de Comercio, Francisco Javier García Lara, quien explicó que la cita se desarrollará el próximo jueves 22 de febrero, a partir de las 20.30 horas, en el Salón Real del Consistorio fuengiroleño. Se trata de una actividad gratuita, pero es necesario reservar plaza previamente enviando un correo electrónico con los datos personales a [comercio@fuengirola.org](mailto:comercio@fuengirola.org).

“Uno de los objetivos del Área de Comercio consiste en mejorar los conocimientos de nuestros autónomos y de nuestras pymes con la intención de mejorar su competitividad. Para es importante apostar por la formación como factor fundamental para mejorar la gestión del día a día y que la rentabilidad del negocio sea mayor”, explicó García



Lara, señalando que “en este sentido, hoy presentamos una nueva jornada formativa que ha sido demandada por los integrantes de la Mesa del Comercio y la Hostelería y que estará centrada en el conocimiento de las redes sociales”.

El objetivo de esta jornada es mostrar a los comerciantes fuengiroleños cómo utilizar las redes sociales para mejorar la gestión y aumentar la competitividad del pequeño comercio local. “Entendemos que es muy importante trabajar en el conocimiento de las redes sociales, porque tienen puntos vitales para el día a día de nuestras empresas, que permiten

aumentar el alcance y la visibilidad tanto de los negocios como de los productos y artículos que ofrecen”, indicó el edil.

“Invitamos a todo el que esté interesado en que haga una inscripción previa, pues aunque es una actividad gratuita es necesario reservar plaza enviando un correo electrónico a [cvomerico@fuengirola.org](mailto:cvomerico@fuengirola.org). El plazo estará abierto hasta el miércoles 21 de febrero”, explicó García Lara.

El curso será “bastante extenso y abordará contenidos muy interesantes para nuestros comerciantes, entre ellos la actualización y manejo de la web, para sacar mayor rentabilidad a esta herramienta; también se trabajará en las estructuras y características de blogs y redes sociales como Youtube, Instagram, Facebook y Twitter, así como otras redes sociales que son bastante usadas por los comercios, como LinkedIn, Foursquare y Flickr”.

**EL TIEMPO**

mín. **14°C** / máx. **21°C**

Cielos nubosos acompañados de precipitaciones moderadas a partir de mediodía, sin descartar que vayan ocasionalmente acompañadas de tormentas y depósitos de barro. Temperaturas en descenso. Durante el día los vientos serán de componente sur, flojos en el litoral y moderados en el resto.

**LOTERÍAS**

**LA PRIMITIVA**  
Lunes 12-02-2024  
5-18-20-29-31-37 / C: 09 - R: 6

**EL GORDO**  
Domingo 11-02-2024  
2-3-8-21-36 / N° CLAVE: 9

**LA FAVORITA**  
PIZZERIA & CREPERIA

**CARTA SIN GLUTEN Y SIN LACTOSA**  
**PLATOS INFANTILES**  
Avenida del Lido, 11 PLAYAMAR  
Torremolinos

## HORÓSCOPOS

- ARIES.** Seguirás dándole vueltas a las cuestiones emocionales. Necesitas recibir amor; estarás más exigente que de costumbre con tu pareja...
- TAURO.** Eres muy sociable, tiendes a ser conservador-a, por eso no haces fácilmente nuevas amistades. Tienes que procurar ser más abierto-a.
- GÉMINIS.** Aunque si tienes que seguir trabajando, te tomarás las cosas con calma y sacarás tiempo para casi todo.
- CÁNCER.** Te apetecerá hacer algo de ejercicio: queda con alguien para echar una partida de tenis, pasear o el deporte que más te guste.
- LEO.** Si aprovechas bien las energías que hoy circulan, podrás solucionar algunos de tus problemas. Dile adiós a los problemas diviértete.
- VIRGO.** Tu vida interior hoy podría cambiar en cierto sentido, poco a poco, te irás sintiendo mejor y conseguirás superar las inseguridades que tienes.
- LIBRA.** Este día será idóneo para hacer pequeños desplazamientos, se podría tratar de trabajo o por la búsqueda del placer y el ocio.
- ESCORPIO.** Hoy se moverá tu economía, probablemente vengan gastos, así que tendrás que procurar ahorrar y aprender a administrarte mejor.
- SAGITARIO.** Hoy quien llevará la voz cantante será tu pareja, si la tienes, será quien lleve la iniciativa y planifique las actividades del día.
- CAPRICORNIO.** Tus emociones serán muy fuertes y optarás por dejarte llevar por ellas hoy... Haces bien en no controlarlas.
- ACUARIO.** Alguien que te cae bien podría acercarse a casa hoy, poniendo una nota alegre en tu vida. Te apetecerá mucho pasar el día en su compañía.
- PISCIS.** Los cambios internos en el plano emocional pondrán de relieve hoy cosas relacionadas con tu pasado y la relación que mantienes con tu madre.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

## El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

**Hospital Vithas Xanit Internacional**  
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita  
[vithas.es](http://vithas.es) 952 367 190



**vithas**  
vivir para cuidarte